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Juíza indefere pedido de remédio
» CAROLINE CINTRA

Ajuíza federal em auxílio na 21ª
Vara da Seção Judiciária doDis-
trito Federal (SJDF), Flávia de
Macedo Nolasco, indeferiu o

pedido de recebimento gratuito e ime-
diato do remédio Zolgensma para o
tratamentodobebêGabrielAlvesMon-
talvão, de 9 meses. A criança foi diag-
nosticada com Atrofia Muscular Espi-
nhal (AME) e omedicamento impedeo
avançoda enfermidade.
Amãe de Gabriel, a analista de con-

tas Leonédia Alves, 40 anos, contou ao
Correio que a juíza solicitou uma perí-
cia, que foi realizada em 24 de novem-
bro. No entanto, o resultado ainda não
saiu. Na decisão, a magistrada infor-
mou que, como o laudo não foi apre-
sentadonos autos, nãohá comoser de-
ferida amedida deurgência requerida.
A juíza ressaltou, ainda, que há evi-

dente interferência judicial no campo
das políticas públicas (judicialização
do direito à saúde) e, em tais casos, em
princípio, deve ser privilegiado o trata-
mentoeventualmenteofertadopela re-
de pública. “Nessa linha de intelecção,
existe uma medicação denominada
Nusinersena, mais conhecida como
Spinraza.”

Decepção
Para Leonédia, a decisão não deve-

ria sair antes do resultado do laudo.
“Recebemos a notícia ontem (sábado)
à tarde. Estamos muito decepciona-
dos e tristes, porque ela indeferiu sem
o laudo, justificando que não teria co-
mo arcar com o valor do remédio”,
disse amãe deGabriel. O Zolgensma é
considerado o remédio mais caro do
mundo e custa R$ 12 milhões. Uma
rede de apoio criada pela família e

amigos do menino conseguiu arreca-
dar parte do dinheiro, mas ainda fal-
tammais de R$ 11milhões.
“Tendo em vista a situação, ficamos

decepcionados. Já chorei demais.
Muitos têm falado que, devido aomo-
mento da saúde no Brasil, por causa
do coronavírus, é a prioridade. Não
estou desmerecendo nossa saúde.
Mas, tivemos o caso de um secretário
que desvioumilhões durante a pande-
mia. O valor daria para comprar o Zol-
gensma para várias crianças e ainda
sobrava, e a juíza fala umnegócio des-
ses? Isso causa uma revolta”, afirmou
Leonédia, emocionada.
Embora a decisão da juíza tenha sido

desfavorável para omenino Gabriel, a
família segue confiante. “Estamos con-
versando com o nosso advogado e va-
mos recorrer da decisão. Pormais difí-
cil que seja essemomento, estamosoti-
mistas”, disse Leonédia.

Novos candangos
Brasília continua atraindo

pessoas de todo o Brasil que
trazem, namala, o sonho de
prosperidade na capital.
Como no início da
construção, novas
oportunidades de trabalho
se apresentam,mas não
apenas na área pública. Os
novos empreendimentos do
setor privado trazem os
“novos candangos”. É o caso
de José Roberto Carneiro, de
24 anos.Veio do Rio de
Janeiro para assumir a
gerência das recém-
inauguradas lojas da
cafeteria Starbucks, no
aeroporto.
Toda a equipe de 45

pessoas foi contratada em
Brasília. Mas Beto, como é
mais conhecido, veio para
liderar o grupo, treinar,
supervisionar e, assim,
garantir o padrão
internacional damarca. A
empresa abriu, em 2 de
dezembro, as primeiras
unidades noDF.

Carreira iniciada aos 18
Beto comunicou à empresa a vontade de se

mudar para Brasilia e assumir o desafio. Ele
não titubeou emdeixar para trás as praias
cariocas. A capital representamais um salto
na carreira dentro da empresa, que começou
aos 18 anos, como atendente. “Eu vi em
Brasilia uma grande oportunidade. Estoume
adaptando e gostandomuito”, diz.

CoffeeMaster
O carioca temuma posição de destaque na

hierarquia dos especialistas em café. Ele é
barista de avental preto (e não o tradicional

verde) da Starbucks. Isso significa que faz
parte do seleto grupo demestres do café.

Eduardo eMônica
Está na cidade há trêsmeses,morando em

Águas Claras. Fez questão, no pouco tempo
livre, de conhecer umpoucomais a capital.
Visitou aTorre deTV, o Lago Paranoá e o
Parque da Cidade. Este embalado pelas
músicas da banda LegiãoUrbana. “Foi uma
sensaçãomuito legal no parque.Me senti
dentro damúsica Eduardo e Mônica”, conta.
Formado em administração de empresas,

Beto sonha, agora, em trazer amãe do Rio
paramorar com ele, aqui, na capital.

Especial de Natal
Aberta hámenos de ummês, a

Starbukcs no Aeroporto de Brasília está
registrando grandemovimento.
Inaugurou com atrações especiais de
Natal, como o colorido boloUnicórnio,
que está sendo vendido na loja e também
por encomendas. A empresa está há 14
anos no Brasil, no eixo Rio – São Paulo.
Com as lojas na capital, chega, agora ,a
123 unidades no país.

Geração de emprego e renda
OpresidentedaFecomércio-DF, FranciscoMaia, participoudoevento.

“Quandoeuassumi aFederação, criamos aCâmaradasMulheres
Empreendedoras. EmBrasília, há várias queparticipamefetivamenteda
economiada cidade, gerandoemprego e renda”, destacouMaia.
“Durante apandemia, ficou claro oquanto a família é importantepara todos

nós”, afirmouBeatrizGuimarães, presidentedaCâmaradasMulheresnoDF.

Mulheres empreendedoras

Conciliarmultitarefas

ACâmara deMulheres
Empreendedoras e Gestoras de
Negócios da Fecomércio-DF
promoveu, no espaço Renata
La Porta, palestra para as
conselheiras como tema
equilíbrio, trabalho e família.
A secretariaNacionalda

Família, doMinistérioda

Mulher, daFamília edosDireitos
Humanos (MMFDH),Angela
Gandra, foi a convidadaespecial.
“Temos como foco a

projeção social e econômica da
família, buscar o equilíbrio
família-trabalho e o cultivo da
solidariedade intergeracional”,
disse.

O debatemostrou como
conciliar alta produtividade e
tempo de qualidade com a
família, envolvendo a
sociedade civil, sua
organização e criatividade.

“A sociedade precisa da força
damulher em todos os
aspectos. Parabenizo a Câmara
dasMulheres por encorajar e
auxiliar diversasmulheres em
Brasília”, reforçou Ângela.

Prêmio Empresa Amiga da Família
A Secretaria Nacional da

Família (SNF) vai lançar o edital
do prêmio Selo Empresa Amiga
da Família, que tem a finalidade

de reconhecer publicamente as
empresas que semostram
comprometidas como equilíbrio
trabalho-família.

O selo terá validade de dois
anos, podendo ser suspenso
caso os requisitos previstos
deixemde ser atendidos.

Informações sobre a luta deBiel estão na página do Instagram@curebiel,
movimentada pela família, que já reúnemilhares de seguidores
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